



## La Jardéquipe de Grézels

### recherche des bénévoles

pour l'aider à jardiner dans les espaces communs du village. Chaque mercredi matin (sans pluie), d'avril à octobre, la Jardéquipe se réunit dans un endroit désigné du village pour ratisser, biner, désherber ou planter (le village nous fournit de nouvelles fleurs à planter chaque printemps). (Le village nous fournit de nouvelles fleurs à planter chaque printemps.) Il n'en coûte rien de se joindre à nous et c'est aussi une belle façon de rencontrer ses voisins. Nous travaillons pendant deux heures (généralement de 8h30 à 10h30), mais nous acceptons tout temps libre.

### **N'hésitez pas à venir nous aider !**

Si vous êtes intéressé, veuillez contacter  
Liz Tomlin  
à l'adresse [liz@tormantil.com](mailto:liz@tormantil.com)

(The Gardening Team)

### is looking for volunteers

to help with gardening in our village common areas. Every (rainless) Wednesday morning, from April through October, the Jardéquipe meets in a pre-designated area of the village to rake, hoe, weed, or plant. (The village provides us with new flowers to plant every spring.) It costs nothing to join us and is a lovely way to meet your neighbors, too. We work for two hours (usually 8:30-10:30), but we would accept any bit of time you can spare.

### **Please come and help us!**

If you're interested, please contact Liz Tomlin @  
[liz@tormantil.com](mailto:liz@tormantil.com).